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АННОТАЦИЯ 

на дипломную  работу «Конкурентоспособность предприятия: оценка уровня 

и обоснование путей повышения (на примере ЗАО «Продвильнюс»)» 

Объектом данного исследования является ЗАО «Продвильнюс». 

 

Предметом исследования является конкурентоспособность предприятия. 

 

Цель работы – исследование конкурентоспособности ЗАО «Продвильнюс» и 

разработка путей ее повышения. 

 

Методы исследования: обобщения, сравнительного анализа, экономического 

анализа, систематизации, приемы логической увязки данных. 

 

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические основы 

формирования конкурентной среды предприятия в рыночных условиях; 

проведен анализ и дана оценка конкурентоспособности ЗАО «Продвильнюс»; 

разработаны мероприятия по повышению конкурентоспособности 

предприятия. 

 

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 

исследования заключается в том, что применение его результатов на практике 

может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия. 

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и 

объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования 

сопровождаются ссылками на их авторов. 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

ABSTRACT 

thesis " Enterprise competitiveness: assessment of the level and justification 

of ways to improve (on the example of ZAO Prodvnius " 

 

The object of this study is JSC «Prodvilnyus». 

Subject of research is the competitiveness of enterprises. 

Purpose – the study of competitiveness of JSC «Prodvilnyus» and develop ways of 

its improving. 

Methods: generalizations, comparative analysis, economic analysis, 

systematization, receptions logical data link. 

Research and development: the theoretical foundations of the formation of the 

competitive environment of the enterprise in market conditions; an analysis and an 

assessment of competitiveness of JSC «Prodvilnyus»; develop measures for 

improving the competitiveness of enterprises. 

Technical, economic and social significance of the study lies in the fact that the 

application of its results in practice may increase the economic efficiency of 

enterprises. 

The author of affirms that resulted in it the material correctly and objectively reflects 

the state of the test process, and all borrowings are accompanied by references to 

their authors. 

 
 


